

Rückzug vom CDU-Vorsitz

Grotelüschen lobt Merkels Engagement

WESERMARSCH. Der angekündigte Rückzug Angela Merkels als CDU-Vorsitzende hat die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen nicht gänzlich unerwartet getroffen. „Ich habe unsere Kanzlerin die letzten Jahre etwas näher kennenlernen dürfen, deshalb habe ich diese ‚Reaktion‘ erwartet“, sagte die für den Wahlkreis Delmenhorst/Wesermarsch/Oldenburg-Land gewählte CDU-Politikerin der Kreiszeitung.

„Ich habe Achtung vor ihrer Entscheidung und bedanke mich bei Angela Merkel für ihr herausragendes Engagement, das sie als erste Frau in unserer Partei für uns alle, fast zwei Jahrzehnte, erbracht hat.“ Für die CDU werde mit dem Hamburger Parteitag eine Neuausrichtung einhergehen, so Astrid Grotelüschen. „Das ist ein wichtiges und notwendiges Signal. Ich bin gespannt, wer sich alles um den Parteivorsitz bewirbt. Gut, wenn wir als Mitglieder dann im Dezember die Wahl haben werden.“ (kzw)